
 

 

 

 

ル・キャリアカウンセラーの坪田まり子先生よるマナー講

座を開催し

めのものだと思っていたが、自分を受け入れてもらうため

の行為だということがわかった。」「坪田先生の表情、お辞

儀の美しさがとても印象的で、素敵な方だと思った。やは

り、人は第一印象が大切だということを実感できた。」「先

生が本気で私たちに伝えようとしていた事に、胸を打たれ

た。この講演を聴くことができて本当によかった。」など

と感想を述べており、

の術を

を過ごすことができたようです。

キャリア教育講演会

 
るための生き方について考えることを目的とし、学校法人三橋学

園夏見台幼稚園保育園園主の鳥居徹也先生を講師にお迎えし講

演会を行いました。受講後、生徒たちは「なりたい職業が見つか

らず悩んでいたが、『なりたい』ではなく『やりたい』と思えば

夢に

と理想を掲げるだけで行動に移さなかったので、行動に移さない

と夢に近づくとこができないと思った。」「どんなことにも負けな

い強い自分に成長したい。」「自分を自分で変えることができるこ

とを学んだ。」「

と、多くの生徒が前向きな感想を持っていました。

9

的な学習の時間に、

課題を見つけ、解決に向けて取り組んできた活動

の報告会です。甲州市の食文化を子どもたちに伝

えたり、甲州市で子育てをするメリットについて

調査したり、歴史や観光、文化などについて探求

活動を行い、甲州市長をはじめとする市役所の

方々に成果を聴いていただきました。

 

山高校生として「何かできることはないか？」

と

教室を高齢者に向けて行いました。いつもは習

う立場の生徒が逆の立場で、一生懸命に教えて

いました。本年度も好評のうちに終えることが

できました。

貢献していきたいと思います。

社会の中で生きる

３年生の巣立ち教室の一環として、プロフェッショナ

ル・キャリアカウンセラーの坪田まり子先生よるマナー講

座を開催しまし

受講した生徒たちは、

めのものだと思っていたが、自分を受け入れてもらうため

の行為だということがわかった。」「坪田先生の表情、お辞

儀の美しさがとても印象的で、素敵な方だと思った。やは

り、人は第一印象が大切だということを実感できた。」「先

生が本気で私たちに伝えようとしていた事に、胸を打たれ

た。この講演を聴くことができて本当によかった。」など

と感想を述べており、

の術を習得していました。生徒たちは、大変有意義な時間

を過ごすことができたようです。

キャリア教育講演会

 生徒が自己を肯定し、積極的に他者と関わり、豊かな人生を送

るための生き方について考えることを目的とし、学校法人三橋学

園夏見台幼稚園保育園園主の鳥居徹也先生を講師にお迎えし講

演会を行いました。受講後、生徒たちは「なりたい職業が見つか

らず悩んでいたが、『なりたい』ではなく『やりたい』と思えば

夢に近づけると思った。

と理想を掲げるだけで行動に移さなかったので、行動に移さない

と夢に近づくとこができないと思った。」「どんなことにも負けな

い強い自分に成長したい。」「自分を自分で変えることができるこ

とを学んだ。」「

と、多くの生徒が前向きな感想を持っていました。

地域活性化プロジェクト

「地域活性化プロジェクト

9月 16 日、甲州市役所で行いました。

的な学習の時間に、

課題を見つけ、解決に向けて取り組んできた活動

の報告会です。甲州市の食文化を子どもたちに伝

えたり、甲州市で子育てをするメリットについて

調査したり、歴史や観光、文化などについて探求

活動を行い、甲州市長をはじめとする市役所の

方々に成果を聴いていただきました。

 

ことぶき勧学院

いつもお世話になっている地域の方々に、塩

山高校生として「何かできることはないか？」

と考え、本校の設備を利用してできるパソコン

教室を高齢者に向けて行いました。いつもは習

う立場の生徒が逆の立場で、一生懸命に教えて

いました。本年度も好評のうちに終えることが

できました。

貢献していきたいと思います。

社会の中で生きる 

３年生の巣立ち教室の一環として、プロフェッショナ

ル・キャリアカウンセラーの坪田まり子先生よるマナー講

ました。 

受講した生徒たちは、「マナーは自分の意思を伝えるた

めのものだと思っていたが、自分を受け入れてもらうため

の行為だということがわかった。」「坪田先生の表情、お辞

儀の美しさがとても印象的で、素敵な方だと思った。やは

り、人は第一印象が大切だということを実感できた。」「先

生が本気で私たちに伝えようとしていた事に、胸を打たれ

た。この講演を聴くことができて本当によかった。」など

と感想を述べており、各々が

習得していました。生徒たちは、大変有意義な時間

を過ごすことができたようです。

キャリア教育講演会 自己肯定感を高める方法

生徒が自己を肯定し、積極的に他者と関わり、豊かな人生を送

るための生き方について考えることを目的とし、学校法人三橋学

園夏見台幼稚園保育園園主の鳥居徹也先生を講師にお迎えし講

演会を行いました。受講後、生徒たちは「なりたい職業が見つか

らず悩んでいたが、『なりたい』ではなく『やりたい』と思えば

近づけると思った。」「今まで『～してみたい、なってみたい』

と理想を掲げるだけで行動に移さなかったので、行動に移さない

と夢に近づくとこができないと思った。」「どんなことにも負けな

い強い自分に成長したい。」「自分を自分で変えることができるこ

とを学んだ。」「プラス思考で、毎日笑顔で過ごしていきたい。

と、多くの生徒が前向きな感想を持っていました。

地域活性化プロジェクト

地域活性化プロジェクト

日、甲州市役所で行いました。

的な学習の時間に、3年英数コースの生徒が地域の

課題を見つけ、解決に向けて取り組んできた活動

の報告会です。甲州市の食文化を子どもたちに伝

えたり、甲州市で子育てをするメリットについて

調査したり、歴史や観光、文化などについて探求

活動を行い、甲州市長をはじめとする市役所の

方々に成果を聴いていただきました。

ことぶき勧学院パソコン教室

いつもお世話になっている地域の方々に、塩

山高校生として「何かできることはないか？」

考え、本校の設備を利用してできるパソコン

教室を高齢者に向けて行いました。いつもは習

う立場の生徒が逆の立場で、一生懸命に教えて

いました。本年度も好評のうちに終えることが

できました。今後もこの活動を継続し、地域に

貢献していきたいと思います。

  ～マナー講座から学ぶ～

３年生の巣立ち教室の一環として、プロフェッショナ

ル・キャリアカウンセラーの坪田まり子先生よるマナー講

「マナーは自分の意思を伝えるた

めのものだと思っていたが、自分を受け入れてもらうため

の行為だということがわかった。」「坪田先生の表情、お辞

儀の美しさがとても印象的で、素敵な方だと思った。やは

り、人は第一印象が大切だということを実感できた。」「先

生が本気で私たちに伝えようとしていた事に、胸を打たれ

た。この講演を聴くことができて本当によかった。」など

各々が社会人として生きていくため

習得していました。生徒たちは、大変有意義な時間

を過ごすことができたようです。 

自己肯定感を高める方法

生徒が自己を肯定し、積極的に他者と関わり、豊かな人生を送

るための生き方について考えることを目的とし、学校法人三橋学

園夏見台幼稚園保育園園主の鳥居徹也先生を講師にお迎えし講

演会を行いました。受講後、生徒たちは「なりたい職業が見つか

らず悩んでいたが、『なりたい』ではなく『やりたい』と思えば

「今まで『～してみたい、なってみたい』

と理想を掲げるだけで行動に移さなかったので、行動に移さない

と夢に近づくとこができないと思った。」「どんなことにも負けな

い強い自分に成長したい。」「自分を自分で変えることができるこ

プラス思考で、毎日笑顔で過ごしていきたい。

と、多くの生徒が前向きな感想を持っていました。

地域活性化プロジェクト 2015

地域活性化プロジェクト 2015」の成果報告会を

日、甲州市役所で行いました。

年英数コースの生徒が地域の

課題を見つけ、解決に向けて取り組んできた活動

の報告会です。甲州市の食文化を子どもたちに伝

えたり、甲州市で子育てをするメリットについて

調査したり、歴史や観光、文化などについて探求

活動を行い、甲州市長をはじめとする市役所の

方々に成果を聴いていただきました。

パソコン教室

いつもお世話になっている地域の方々に、塩

山高校生として「何かできることはないか？」

考え、本校の設備を利用してできるパソコン

教室を高齢者に向けて行いました。いつもは習

う立場の生徒が逆の立場で、一生懸命に教えて

いました。本年度も好評のうちに終えることが

今後もこの活動を継続し、地域に

貢献していきたいと思います。 

～マナー講座から学ぶ～

３年生の巣立ち教室の一環として、プロフェッショナ

ル・キャリアカウンセラーの坪田まり子先生よるマナー講

「マナーは自分の意思を伝えるた

めのものだと思っていたが、自分を受け入れてもらうため

の行為だということがわかった。」「坪田先生の表情、お辞

儀の美しさがとても印象的で、素敵な方だと思った。やは

り、人は第一印象が大切だということを実感できた。」「先

生が本気で私たちに伝えようとしていた事に、胸を打たれ

た。この講演を聴くことができて本当によかった。」など

社会人として生きていくため

習得していました。生徒たちは、大変有意義な時間

自己肯定感を高める方法

生徒が自己を肯定し、積極的に他者と関わり、豊かな人生を送

るための生き方について考えることを目的とし、学校法人三橋学

園夏見台幼稚園保育園園主の鳥居徹也先生を講師にお迎えし講

演会を行いました。受講後、生徒たちは「なりたい職業が見つか

らず悩んでいたが、『なりたい』ではなく『やりたい』と思えば

「今まで『～してみたい、なってみたい』

と理想を掲げるだけで行動に移さなかったので、行動に移さない

と夢に近づくとこができないと思った。」「どんなことにも負けな

い強い自分に成長したい。」「自分を自分で変えることができるこ

プラス思考で、毎日笑顔で過ごしていきたい。

と、多くの生徒が前向きな感想を持っていました。

2015  ～地域と共に歩む～

」の成果報告会を

日、甲州市役所で行いました。これは総合

年英数コースの生徒が地域の

課題を見つけ、解決に向けて取り組んできた活動

の報告会です。甲州市の食文化を子どもたちに伝

えたり、甲州市で子育てをするメリットについて

調査したり、歴史や観光、文化などについて探求

活動を行い、甲州市長をはじめとする市役所の

方々に成果を聴いていただきました。 

パソコン教室  ～甲州市の高校として役立ちたい～

いつもお世話になっている地域の方々に、塩

山高校生として「何かできることはないか？」

考え、本校の設備を利用してできるパソコン

教室を高齢者に向けて行いました。いつもは習

う立場の生徒が逆の立場で、一生懸命に教えて

いました。本年度も好評のうちに終えることが

今後もこの活動を継続し、地域に

自己を高める

～マナー講座から学ぶ～ 

３年生の巣立ち教室の一環として、プロフェッショナ

ル・キャリアカウンセラーの坪田まり子先生よるマナー講

「マナーは自分の意思を伝えるた

めのものだと思っていたが、自分を受け入れてもらうため

の行為だということがわかった。」「坪田先生の表情、お辞

儀の美しさがとても印象的で、素敵な方だと思った。やは

り、人は第一印象が大切だということを実感できた。」「先

生が本気で私たちに伝えようとしていた事に、胸を打たれ

た。この講演を聴くことができて本当によかった。」など

社会人として生きていくため

習得していました。生徒たちは、大変有意義な時間

自己肯定感を高める方法 ～進路・勉強・部活動・友人関係の悩みにどう取り組むか～

生徒が自己を肯定し、積極的に他者と関わり、豊かな人生を送

るための生き方について考えることを目的とし、学校法人三橋学

園夏見台幼稚園保育園園主の鳥居徹也先生を講師にお迎えし講

演会を行いました。受講後、生徒たちは「なりたい職業が見つか

らず悩んでいたが、『なりたい』ではなく『やりたい』と思えば

「今まで『～してみたい、なってみたい』

と理想を掲げるだけで行動に移さなかったので、行動に移さない

と夢に近づくとこができないと思った。」「どんなことにも負けな

い強い自分に成長したい。」「自分を自分で変えることができるこ

プラス思考で、毎日笑顔で過ごしていきたい。

と、多くの生徒が前向きな感想を持っていました。 

～地域と共に歩む～

」の成果報告会を

これは総合

年英数コースの生徒が地域の

課題を見つけ、解決に向けて取り組んできた活動

の報告会です。甲州市の食文化を子どもたちに伝

えたり、甲州市で子育てをするメリットについて

調査したり、歴史や観光、文化などについて探求

～甲州市の高校として役立ちたい～

自己を高める 

～進路・勉強・部活動・友人関係の悩みにどう取り組むか～

生徒が自己を肯定し、積極的に他者と関わり、豊かな人生を送

るための生き方について考えることを目的とし、学校法人三橋学

園夏見台幼稚園保育園園主の鳥居徹也先生を講師にお迎えし講

演会を行いました。受講後、生徒たちは「なりたい職業が見つか

らず悩んでいたが、『なりたい』ではなく『やりたい』と思えば

「今まで『～してみたい、なってみたい』

と理想を掲げるだけで行動に移さなかったので、行動に移さない

と夢に近づくとこができないと思った。」「どんなことにも負けな

い強い自分に成長したい。」「自分を自分で変えることができるこ

プラス思考で、毎日笑顔で過ごしていきたい。」

～地域と共に歩む～ 

～甲州市の高校として役立ちたい～

～進路・勉強・部活動・友人関係の悩みにどう取り組むか～

～甲州市の高校として役立ちたい～ 

～進路・勉強・部活動・友人関係の悩みにどう取り組むか～～進路・勉強・部活動・友人関係の悩みにどう取り組むか～
 

～進路・勉強・部活動・友人関係の悩みにどう取り組むか～ 

－

テーマ「

味があります。

が成長し、ワンランク上の

たら、という思いを込めてこのテーマ

 

－

何より嬉しかったのは、自分たちが企画した開・閉祭式など

で皆さんが盛り上がってくれたことです。

逆に反省点は、準備計画が甘く、前日や当日に焦って作業し

なければならなくなってしまったことです。

 

－

行事を成功させる

必要

れないでください。

学園祭を作り上げてください。

自分の将来を考える

  

－ 今年のテーマにした理由は？

テーマ「FLY OUT

味があります。

が成長し、ワンランク上の

たら、という思いを込めてこのテーマ

 

－ 学園祭が終わり、振り返ってみてどうですか？

何より嬉しかったのは、自分たちが企画した開・閉祭式など

で皆さんが盛り上がってくれたことです。

逆に反省点は、準備計画が甘く、前日や当日に焦って作業し

なければならなくなってしまったことです。

 

－後輩へアドバイスをお願いします。

行事を成功させる

必要です。また多くの関係者のおかげで開祭できることも忘

れないでください。

学園祭を作り上げてください。

6 月

今年は合唱を取り入れ

学園祭を振り返り、生徒会長の大澤さんに

聞きました。

生徒会長 

自分の将来を考える

夏季休業を利用して、

整備工場、商品の販売

  参加した生徒は、「働くことの大変さ、楽しさ、協働性を学ぶことができた

た。」「自動車の修理工場でもコミュニケーション能力が必要だと実感した。自分は人と話すことが苦手なので、これから

多くの人と関わりを持ち、コミュニケーション能力を養いたいと思った。

ると何をどうしていいのかわからず、足手まといになってしまった。職業を体験し、自分の駄目な所を知ることができた

ので有意義な時間を過ごすことができた。」など、自分を見つめる良い機会となったよ

短期間のインターンシップ

きっかけに「やりたいこと」が見つけ、進路実現に繋がることを期待します。

今年のテーマにした理由は？

FLY OUT」には「飛び出す」「飛び立つ」といった意

味があります。この学園祭を通じて、塩山高校生一人ひとり

が成長し、ワンランク上の

たら、という思いを込めてこのテーマ

学園祭が終わり、振り返ってみてどうですか？

何より嬉しかったのは、自分たちが企画した開・閉祭式など

で皆さんが盛り上がってくれたことです。

逆に反省点は、準備計画が甘く、前日や当日に焦って作業し

なければならなくなってしまったことです。

後輩へアドバイスをお願いします。

行事を成功させるためには

です。また多くの関係者のおかげで開祭できることも忘

れないでください。来年度は、

学園祭を作り上げてください。

月 23 日・24 日に開催された

今年は合唱を取り入れ

学園祭を振り返り、生徒会長の大澤さんに

聞きました。 

 大澤 佑衣 

自分の将来を考える 

夏季休業を利用して、商業科

、商品の販売など、さまざまな場所でインターンシップを体験

参加した生徒は、「働くことの大変さ、楽しさ、協働性を学ぶことができた

自動車の修理工場でもコミュニケーション能力が必要だと実感した。自分は人と話すことが苦手なので、これから

多くの人と関わりを持ち、コミュニケーション能力を養いたいと思った。
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